

FORKOPIMDA

Polres Purwakarta, Anggota Polsek Bojong Lakukan Pengamanan Kantor PKK Kecamatan

Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Feb 20, 2024 - 16:20



Polres Purwakarta, Anggota Polsek Bojong Lakukan Pengamanan Kantor PKK Kecamatan

POLRES PURWAKARTA, Polda Jabar - Pada hari Minggu, tanggal 18 Februari 2024, kota Purwakarta menjadi saksi atas dedikasi anggota Polsek Bojong dalam

menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Dipimpin oleh Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, mereka bersama dengan rekan-rekannya serta anggota Babinsa Koramil Darangdan, melakukan pengamanan rapat pleno terbuka untuk mengumumkan hasil pemilu 2024 di kantor PKK Kecamatan.

Suasana di kantor PKK Kecamatan Bojong pun terasa begitu khidmat ketika berbagai pihak berkumpul untuk mengikuti proses pengumuman tersebut. Terlihat hadir Camat Bojong, Danramil Darangdan Bojong, Panwascam, serta para saksi partai yang memenuhi ruangan dengan antusiasme yang begitu tinggi.

Kegiatan ini bukan sekadar rutinitas biasa, namun juga menjadi cerminan dari komitmen Polsek Bojong dalam mendukung kelancaran proses demokrasi di wilayahnya. Hal ini sejalan dengan arahan yang disampaikan oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang diteruskan oleh Kapolsek Budiman. Mereka menekankan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan dalam setiap tahapan pemilu, guna memastikan proses demokrasi berjalan dengan lancar dan adil.

Langkah-langkah preventif yang diambil oleh Polsek Bojong tidak hanya sekadar sebagai tugas rutin, namun juga sebagai bentuk nyata dari kepedulian mereka terhadap kelangsungan demokrasi di masyarakat. Dengan kehadiran mereka yang sigap dan responsif, diharapkan proses pengumuman hasil pemilu dapat berlangsung dengan aman dan tanpa gangguan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

" Tindakan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang mengakui peran penting Polsek Bojong dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Bojong. Semoga langkah-langkah proaktif yang diambil oleh mereka dapat menjadi contoh bagi unit-unit Polsek lainnya dalam mendukung kelancaran proses demokrasi di seluruh Indonesia." Ujar Ipda Budiman Senin (19/02/2024).
(CS Pnd)